



学校だより

# せせらぎ

香美市立香長小学校  
平成29年4月11日  
NO. 2

## 平成29年度がスタートしました！

色あざやかな花が咲きそろい、木々の芽がふくらむ春の候。4月7日（金）から平成29年度が始まりました。

当日は、あいにくの雨模様でしたが、朝早くから「おはようございます！」と子どもたちの明るく元気な声が学校中に響き、新学年になった喜びと、頑張ろうとの気持ちが満ち溢れていました。



## 始業式

子どもたちの声が帰ってきた学校では、新任式に引き続き、始業式を行いました。式では、次のようなお話をしました。

いよいよ新しい学年の始まりです。みなさんの引き締まった顔、輝いている目を見ていると、ちょっぴりドキドキしているけれど、新しい学年で、「さあ、頑張るぞ！」という気持ちが伝わってきます。どうか、今の気持ちを大切に、毎日頑張ってください。

さて、みなさんは、新しい学年で頑張ることは、もう決めていますか？先生は、香長小学校のみんなに、こんな子どもになってほしいと目標をたてました。

一つめは、「気持ちの良い挨拶のできる子」です。

先生が初めて香長小学校に来て、運動場を歩いていると、「こんにちは！」と元気な声が聞こえてきてびっくりしました。初めて会った人に、こんなに元気に挨拶ができるなんて、香長小学校の子どもたちって、なんて素敵だろうと、とても嬉しくなりました。この素敵な伝統を、今日入学してくる一年生にも伝え、地域の人に会った時や、お客さんに会った時にも、自分から進んで気持ちの良い挨拶のできる一人ひとりになってほしいと思います。元気な挨拶の声を聞くと、周りの人、みんなが明るい気持ちになります。

二つ目は、「友達を大切にする子」です。

ちょっとしんどいなあ、と思ったり、嫌なことがあったりしたとき、友達のやさしい一言で心がとても軽くなって、また、頑張ろうという気持ちがわいてきます。「どうしたの？」「だいじょうぶだよ！」「いっしょに頑張ろう！」などの声が聞かれる学校になってほしいと願っています。みんながやさしいと、学校に来るのが楽しくなります。

三つめは、「チャレンジする子」です。

「これは、何かな？」「どうしてこんなに動くの？」「どこから来たの？」「どうやったらできるようになるの？」なんでも不思議に思ったことは、自分で調べてみましょう！やってみましょう！人に言われてではなく、自分で考えてどんどんチャレンジする子になってほしいと思います。もし、失敗しても、簡単にあきらめず、また挑戦する子になってほしいと思います。挑戦を続けると、必ず、道は開けます。

「気持ちの良い挨拶のできる子」「友達を大切にする子」「チャレンジする子」

今年度は、この三つをみんなで力を合わせ取り組んでいきましょう。香長小学校の子どもたちみんなが、さらにもっともっと大きく成長できるよう、先生たちも力を合わせて一緒に頑張ります。すばらしい一年にしていきたいと思います。

この後の担任発表では、学年が発表されるたびに子どもたちから拍手が起きました。なんとやさしい温かい思いいっぱいの子どもたちだろうと、先生たちみんなの顔もほころんでいました。私たち教職員は、この子どもたち一人ひとりがいきいきと楽しく学校生活をおくることができるよう、力を合わせ取り組んでまいります。

本年度も、どうかご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

